

**mündliche Anfrage der Stadträtin Melanie Ranft (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) zur Beheizung des Schulgebäudes der Kooperativen Gesamtschule Ulrich von Hutten**

Nach aktuellen Presseinformationen liegt ein offener Brief des Schulelternrates der Kooperativen Gesamtschule Ulrich von Hutten vor, wonach seit dem 07.01.2016 Probleme mit der Heizungsanlage der Schule bestehen und Schüler\*innen sowie Lehrer\*innen im Schulalltag frieren. Teilweise sei temperaturbedingt der Unterricht ausgefallen.

Ich frage:

1. Inwiefern ist an der betreffenden Schule temperaturbedingt im Januar 2016 Unterrichtsausfall zu verzeichnen gewesen?
2. Welche Ursachen sind diesbezüglich ermittelt worden?
3. Welche Maßnahmen wurden aktuell realisiert, um eine funktionierende Heizungsanlage zu gewährleisten?
4. Konnten die Probleme inzwischen abgestellt werden?

gez. Melanie Ranft  
Stadträtin BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN